Spende der Parkinson-Gruppe-Appen an die TT-Abteilung

Gefeiert bis zum TT-Tisch

Am 04. September 2024 gab es eine Premiere - mit Erfolg:

Auf dem Almthof wurde zu Appens erster After-Workparty geladen.

Maren und Jürgen Pein organisierten diesen Abend mit Unterstützung von Maren Carls, um dem Dorf etwas Gutes zu tun und um den Erlös an die Parkinson-Gruppe der Tischtennisabteilung des TuS Appen zu spenden.

Bekanntlich hat der Tischtennissport für Parkinsonbetroffene eine positive Wirkung auf die Gesundheit. Daher gibt es beim regulären TT-Training dienstags ab 19:30 Uhr seit gut zwei Jahren auch einen "Parkinson-Tisch" und noch einige TT-Tische mehr, die immer offen sind für Zuwachs.

Und es hat geklappt: Die Appener kamen zahlreich, die Stimmung war toll, die Tanzfläche gut besucht und die Spenden haben die Anschaffung eines neuen TT-Tisches ermöglicht. Vielen Dank an alle, die mitgefeiert haben!

Das war bestimmt nicht das letzte Mal!

Hier die Übergabe des neuen TT-Tisches an die Tischtennisabteilung des TuS Appen. Von links Jürgen Pein, Maren Pein, Nils Heidmann (2.Abteilungsvorsitzender), Maren Carls



Die TT-Abteilung bedankt sich recht herzlich für diese noble Spende!

Und wer einmal an dem neuen TT-Tisch spielen möchte oder an einem anderen TT-Tisch, ist zum Schnuppertraining herzlich eingeladen - mit oder ohne Parkinson!